3 Piéces
96 m?
Réf. MZIPARG179
1490 000 €

Paris 8Eme
Appartement a vendre (75008)
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Situé dans une rue calme, au sein d'un bel immeuble de bon standing
avec gardien, proche du Palais de I'Elysée.Cet appartement, traversant,
de 96m2 loi carrez, situé au 4e étage avec ascenseur, est en parfait
état.L'appartement comprend une entrée spacieuse, une belle piece de
réception avec salon et salle a manger, baignée de lumiere et
bénéficiant d'une tres belle cheminé, une grande cuisine équipée, une
grande chambre parentale, une seconde chambre donnant sur cour et

une grande salle de bains.Une belle cave complete ce bien.

Located in a quiet street, in a beautiful luxury building with caretaker, close to the
Elysee Palace.This apartment, crossing, of 96m2 carrez law, located on the 4th
floor with elevator, is in perfect condition.The apartment includes a spacious
entrance, a beautiful reception room with living and dining room, bathed in light and
benefiting from a beautiful fireplace, a large equipped kitchen, a large master
bedroom, a children's room overlooking the courtyard and a large bathroom.A
beautiful cellar completes this property.

MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS RIVE GAUCHE
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